



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>73 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VP1723</b>
Prix	<b>630 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Au dessus du Lycée Stanislas, à 12mn à pieds du Suquet, à 15mn à pieds du Palais des Festivals, dans un quartier très agréable avec toutes les commodités , commerces de proximité (alimentation, pharmacie, etc) et bus au pied de la résidence, magnifique rez de jardin surélevé avec terrasse semi couverte de 56m<sup>2</sup> vue mer expo plein sud. Au calme absolu et pourtant proche de tout, découvrez ce 3P entièrement rénové par un décorateur. Séjour, cuisine américaine mais pouvant être fermée facilement, avec grande arrière cuisine attenante, chambre parentale en suite avec belle salle de douche, ...

*Above the Stanislas High School, 12mn walk from he Suquet and 15mn walk from the Palais des Festivals, in a peaceful area with all amenities (bakery, pharmacy, etc) and the buses you will find this charming entirely renovated 3 roomed apartment enjoying a sea view with a deep terrace of 56sqm . Living room, open plan fully equiped kitchen (which can be closed easily), 2 in-suite bedrooms with bathrooms , walk in dressing. Double garage and cellar. Coup de coeur*

## **AGENCE 57**

37 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

